

La crédibilité du système financier panaméen essuie un autre rude coup



Panama, 6 août, (RHC/PL).- La crédibilité du système financier panaméen vient d'essuyer un autre rude coup. Joseph Stigliz, le grand économiste étasunien et maître Mark Pieth ont renoncé à leurs postes au comité de conseillers mis en place par le gouvernement panaméen.

Joseph Stigliz, Prix Nobel d'Économie, avait été à la direction de ce comité d'experts créé peu après l'éclatement du scandale des Panama Papers, en avril dernier.

Ce comité avait pour but d'évaluer les pratiques du centre de services financiers du pays.

Le mois dernier, il a rendu un rapport préliminaire qui faisait des recommandations pour la modernisation et la transparence financière du Panama.

Alors que le gouvernement panaméen assure que ces recommandations sont en cours d'application, un communiqué des experts démissionnaires dénonce un manque de transparence et des restrictions équivalentes à la censure décrétées par le gouvernement pour la diffusion du rapport final.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101989-la-credibilite-du-systeme-financier-panameen-essuie-un-autre-rude-coup>



Radio Habana Cuba